



Die Tanz-Fabrik Urdorf – innovative Vernetzung und zielgerichtete Förderung

Engagierte urbane Show-Tanzschule für Kinder und Jugendliche

Die Tanz-Fabrik – mit der Inhaberin und Geschäftsführerin Sarah Heldner – setzt neue Massstäbe für ihre Show-Tanzschulen mit bedeutenden Plattformen für die Schweizer Tanzszene.



Sarah Heldner – Inhaberin und Geschäftsführerin der Tanz-Fabrik – Foto zVg

Text: Christian Murer

Seit ihrer Eröffnung im Jahr 2006 hat die Urdorfer Tanzschule ihr Angebot stark ausgebaut und expandierte an fünf weiteren Standorten im Raum Zürich und Aargau. Für den Sommer 2021 steht bereits die Eröffnung der siebten Tanz-Fabrik in Küsnacht ZH in der Pipeline. Doch auch ausserhalb ihrer Schule möchte Sarah Heldner die Schweizer Tanzszene vorantreiben, indem sie diese geschickt stärker vernetzt sowie vielversprechende Tanz-Plattformen kreiert und organisiert. Das hat sie als Veranstalterin des «Urban Dance Festivals», als Initiantin des internationalen Tanzwettbewerbs «The Dance», Planerin des gesamten Rahmenprogramms der Swiss Skills, Choreografin für das Komödianten-Duo «s'Rindlisbachers» oder Künstler wie DJ Antoine bereits mehrfach bewiesen.

Vielseitiges und attraktives Freizeitangebot

Zielführende Ambitionen und eine klare Strategie hat die Tanz-Fabrik zu dem gemacht, was die urbane Show-Tanzschule heute ist. Das grösste Erfolgsgeheimnis ist unter anderem das unermüdliche Engagement, vor allem für Kinder und Jugendliche ein möglichst vielseitiges und attraktives Freizeitangebot zu gestalten. Um die junge Tänzergeneration professionell zu fördern, entwickelten die Verantwortlichen ein neues Talentförderungsprogramm «TF-Talents». Darin trainieren die talentiertesten und motiviertesten Kinder und Jugendlichen der Tanz-Fabrik mehrmals wöchentlich verschiedene Tanzstile und werden individuell geschult. Die intern organisierten Tanz-Battles, Workshops und ergänzenden Wochenendtrainings geben der neuen Tänzergeneration zudem einen zusätzlichen spektakulären Anreiz. Da Shows und Contests der Traum jedes Tanzenden sind, dürfen die Nachwuchstalente an verschiedenen Events und Contests das Publikum begeistern. Erwähnenswert ist ausserdem, dass die Tanz-Fabrik als Show-Tanzschule die gesamte Schülerschaft, Förderklassen, Crews sowie Profis in Shows für jegliche Anlässe und Events vorschlägt und integriert.

Partnerschaft mit lokalen Sportvereinen

Da das Tanzen viele Aspekte wie Koordination, Balance, Kraft, Beweglichkeit, Körperbewusstsein und natürlich



Die Tanz-Fabrik bietet für Kinder und Jugendliche ein vielseitiges und attraktives Freizeitangebot – Collage zVg

die Tanztechnik schult, ist die Tanz-Fabrik mit einigen lokalen Sportvereinen eine Partnerschaft eingegangen. Dabei profitieren die Kinder und Jugendlichen von einer Ermässigung auf ihr Tanzabonnement. Die Motivation dahinter ist, die Kinder neben dem Tanzunterricht polysportiv zu fördern, was ihnen wiederum in anderen Sportarten zu mehr Leistung verhilft.

Online Unterrichtsplattform Zoom In
Aber nicht nur im Tanzstudio wird getanzt. Angetrieben durch die Hürden

des ersten Lockdowns, ging die Tanz-Fabrik neu auch digitale Wege. Über ihre neue online Unterrichtsplattform «Zoom In» bietet sie täglich verschiedene Workouts an. Die Kurse sollen als kurze und vitale Abwechslung dienen, welche praktisch in den Alltag integriert werden können – egal wo man gerade ist.

<https://www.tanz-fabrik.ch>.

**TANZ
FABRIK**
#NeverMissAChanceToDance

■ TANZ-FABRIK
Bachstrasse 11
8902 Urdorf
info@tanz-fabrik.ch
www.tanz-fabrik.ch